

- BULL, W.F., sous-ministre du Commerce.
- BURBRIDGE, K.J., chef, Direction juridique; conseiller, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- BURLING, Edward Jr (Covington & Burling, ville de New York), avocat du Canada devant la Federal Power Commission des États-Unis.
- BURON, Robert, ministre des Affaires économiques de France.
- BUTLER, R.A., chancelier de l'Échiquier du Royaume-Uni.
- BYRNES, James F., représentant, délégation des États-Unis à la huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- CAHAN, J.F., secrétaire général adjoint, Organisation européenne de coopération économique; directeur du Commerce et des Paiements.
- CASEY, Richard G., ministre des Affaires extérieures d'Australie.
- CAVELL, R.G. (Nik), administrateur, Direction de la coopération économique et technique internationale, ministère du Commerce.
- CHAPDELAINE, Jean, conseiller, ambassade en République fédérale d'Allemagne; chef, Direction européenne (octobre-).
- CHEVRIER, Lionel, ministre des Transports.
- VOIR Tchang Kai-Chek
- CHOU En-Lai, ministre des Affaires étrangères, République populaire de Chine.
- CHURCHILL, Winston S. (sir Winston après le 24 avril), premier ministre et premier lord du Trésor du Royaume-Uni.
- CLARK, général Mark, Armée des États-Unis, commandant en chef, Extrême-Orient et commandant en chef, Commandement des Nations Unies et gouverneur, Îles Ryukyu (-août).
- CLAXTON, Brooke, ministre de la Défense nationale.
- COLLINS, R.E., chef, Direction européenne (-octobre).
- CÔTÉ, Alcide, ministre des Postes; chef adjoint, délégation à la huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- CÔTÉ, Ernest A., chef, Direction de l'Amérique et conseiller juridique, Commission mixte internationale (février-).
- BULL, W.F., Deputy Minister of Trade and Commerce.
- BURBRIDGE, K.J., Head, Legal Division; Adviser, Delegations to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- BURLING, Edward Jr. (Covington & Burling, New York City), Counsel for Canada before Federal Power Commission of United States.
- BURON, Robert, Minister of Economic Affairs of France.
- BUTLER, R.A., Chancellor of Exchequer of United Kingdom.
- BYRNES, James F., Representative, Delegation of United States to Eighth Session of General Assembly of United Nations.
- CAHAN, J.F., Assistant Secretary-General, Organization for European Economic Co-operation; Director of Trade and Payments.
- CASEY, Richard G., Minister for External Affairs of Australia.
- CAVELL, R.G. (Nik), Administrator, International Economic and Technical Cooperation Division, Department of Trade and Commerce.
- CHAPDELAINE, Jean, Counsellor, Embassy in Federal Republic of Germany; Head, European Division (Oct.-).
- CHEVRIER, Lionel, Minister of Transport.
- CHIANG Kai-Shek, Generalissimo, President, Republic of China.
- CHOU En-Lai, Foreign Minister, People's Republic of China.
- CHURCHILL, Winston S. (after Apr. 24, Sir Winston), Prime Minister and First Lord of the Treasury of United Kingdom.
- CLARK, General Mark, United States Army, Commander-in-Chief, Far East, and Commander-in-Chief, United Nations Command and Governor, Ryukyu Islands (-Aug.).
- CLAXTON, Brooke, Minister of National Defence.
- COLLINS, R.E., Head, European Division (-Oct.).
- CÔTÉ, Alcide, Postmaster-General; Vice-Chairman, Delegation to Eighth Session of General Assembly of United Nations.
- CÔTÉ, Ernest A., Head, American Division, and Legal Counsel, International Joint Commission (Feb.-).